

Herr Kourkoulos nahm aus Gründen der Befangenheit an der Beratung und Beschlussfassung zu diesem Tagesordnungspunkt nicht teil.

Herr Quiter wies darauf hin, dass die durch den „Verein der Freunde und Förderer der Hauptschule Niederpleis“ vorgenommene Satzungsänderung durch die Mitgliederversammlung noch nicht beschlossen sei und somit im Vereinsregister auch noch nicht eingetragen. Der Beschluss müsse somit vorbehaltlich des Nachweises hierüber gefasst werden.

Danach fasst der Jugendhilfeausschuss folgenden Beschluss: